
   ＊各専門委員２学期の活動内容＊
【学年委員会】…金立探検隊実行委員「チェックポイント係」「探検隊引率リーダー」担当、

　　　　　　　　人権ふれあい講演会(市主催)参加(代表者1名)、金立郷土かるた大会(まち協主催)お手伝い

【広報委員会】…雄飛三校合同広報委員会(全3回)、広報活動(行事での撮影)、

　　　　　　　　金立探検隊実行委員「チェックポイント係」「探検隊引率リーダー」担当、雄飛新聞発行

【保体委員会】…夏休み校区一斉ラジオ体操(まち協主催)パン配布担当、学校保健委員会参加(代表者1名)、

　　　　　　　　人権ふれあい学級(市主催)参加、

　　　　　　　　金立探検隊実行委員「チェックポイント係」「探検隊引率リーダー」担当、

　　　　　　　　給食献立委員会参加(代表者1名)

【父親委員会】…ふれあい文化祭駐車場警備、

　　　　　　　　金立探検隊実行委員「チェックポイント係」「探検隊引率リーダー」「交通指導係」担当、

　　　　　　　　ほんげんぎょう前日準備(まち協主催)お手伝い予定1/6

【生活指導委員会(地区役員)】…8/5雄飛学園資源物回収、交通立番、ふれあい文化祭保護者受付(代表者4名)、

　　　　　　　　　　　　　　金立探検隊おたすけ隊「チェックポイント係」担当(5名)、雄飛学園資源物回収

≪ＰＴＡ会員のみなさまへ≫ 　いつもＰＴＡ活動にご協力いただきありがとうございます！

令和５年１２月吉日

PTA会長　原口和貴

佐賀市立金立小学校金立小ＰＴＡだより

ご協力いただいたみなさん、ありがとうございました！

≪役員の声～２学期の活動を終えて～≫

　行事続きで駆け抜けた２学期でした。PTA本部は金立まちづくり協議会(まち協)の５つある部会のうちの一つ
「こども育成部会」の一員でもあります。学校と地域を結ぶコミュニティスクールの取り組みも２年目となり、

たちの楽しそうな姿を見ることができました。ご協力に感謝です！！準備も大変ですが、それ以上にやりがいや

≪２学期のＰＴＡ専門委員 活動報告≫

により、まず地区役員におたすけ隊を依頼し、それでも足りず全会員に向けておたすけ隊を依頼しました。
　11/9の第3回常任委員会(最終回)では、主に金立探検隊についての打ち合わせを行いました。今回は人員不足

「地域活性化部会」のみなさんにご協力いただきました。町行事・学校行事・PTA行事、どの行事でも、子ども
PTA本部だけでなく専門委員のみなさんも町行事のお手伝いに参加されました。先日の金立探検隊では、まち協

達成感が勝ります。今後とも、PTA活動にご理解とご協力をお願いします！　　　PTA会長　原口 和貴

＊学年委員＊松永(5年)

↑ 10/22 はがくれの里まつり ↑ 11/9 常任委員会(家庭科室 地区役員) ↑ 11/12 金立探検隊(金刀比羅神社)

＊広報委員＊永尾(6年) ＊保体委員＊松石(6年)

＊父親委員＊大津山(2年) ＊地区役員＊内田(6年) ＊PTA本部＊ 堤(3年)

二学期の行事も本部、役員

の方々、地域の方々のご協

力により、楽しく無理なく

活動できたと思います。

運動会やふれあい文化祭など

写真撮りも子供達の姿を一番

いい所で見ることができ、新

聞づくりも６人で楽しくやっ

ています。

保体委員として献立委員会に

参加させていただきました。

子ども達の成長と健康を考慮

され、楽しく食べることも工

夫されていて安心と感謝です。

右も左も分からない中でした

が、みなさんの協力のおかげ

で楽しく活動できました。

今後の活動も、ご協力よろし

くお願いします！

いろいろな行事があり、子供た

ちの成長を間近で感じることが

できました。あっという間の２

学期でしたが、楽しく活動する

ことができて良かったです。

金立探検隊では地域の方々の

協力もあって、子供たちの真

剣な顔や沢山の笑顔が見れて、

とても楽しく活動することが

できました。



【実行委員・チェックポイント係としてお手伝いしました！】
「我が子の時に経験していたので余裕をもって参加でき、地域の方と話せたり説明も改めて聞くことができました。」(地区役員 2,6年 陣内)

「寒い中、元気いっぱいの子供達と宮司さんのお話を聞ける貴重な体験が出来て良かったです。」( 学年役員 4年 中牟田)

「普段あまり関わることのない学年の子どもたちとふれあえる貴重な時間でした。１年生かわいかったです♥」( 地区役員 2,6年 原口)

「子供たちは元気な顔で、大人たちはちょっと歩き疲れた顔で、普段とは違う楽しい時間を過ごせたのではと思います。」(父親委員 2,4年 於保)

【探検隊として金立町を探検してきました！】
「金立かるたでおぼえていたばしょにいって、見ることができてよかったです。」（1年 児童）
「ちょう子づか古ふんにのぼったのが楽しかったです。金立ようちえんのえん長先生が説明してくれてわかりやすかったです。」(3年 児童)

「金立の歴史をたくさん知れたし、金立町を楽しんでまわることができました。家族と機会があればまわりたいです♪」(5年 児童)

「金立探検を通して地域の方々との交流もあり、子供たちと一緒に歩くことで金立の新しい一面に出会えました。」(1年 保護者)

「坂道が多く大変でしたが、今まで詳しく知らなかった千布の歴史を改めて知ることができ親子で楽しめました。」(5年 保護者)

≪その他≫

≪ＰＴＡ常任顧問　副島校長より≫
　日頃から、金立小ＰＴＡの皆様の活動には心から感謝しています。金立小もコミュニティ

スクール２年目となり、昨年度以上に学校と地域との連携・協働を進めているところです。

その中で、ＰＴＡ会員の皆様が「保護者」という立場で、学校と地域をしっかりと結ぶ役割を

果たしていただいていると強く実感しています。ぜひ、今後とも、よろしくお願いいたします。

≪ＰＴＡ会長のつぶやき≫
　ここで報告です。昨年９月に実施した通学路危険個所調査で、みなさんからお寄せいただいた情報をまとめ

提出しておりましたが、先月、近所の朝の時間帯通行止め規制の時間と場所が変更になったり、千布北交差点

の歩行者信号付近に柵やポールが設置されたり、あちこちで改善が見られます。当時の調査に立ち会っており

交通規定があり対応できないと言われた箇所もありましたが、あれから１年が経ち、

こうして形になったことをとても嬉しく思います。ＰＴＡみんなの力で変えられた

ことです。ご協力くださったみなさん、ありがとうございました！

　もう一点、我が家ではまだ金立郷土かるたフィーバーが続いており、かるたの場所を

巡っては家族で郷土愛を育んでいます(笑)個人的なオススメは八大龍王と吹上観音です。

場所教えて！という方、喜んで答えますのでいつでも聞いてください！

≪11/12 金立探検隊≫　実行委員のみなさん、探検隊のみなさん、ご協力ありがとうございました！

平成18年から続く行事です。

１年３年５年と、だんだんハード

になっていく探検コース。。。

金立で生まれ育った保護者でも、

こんなとこ知らなかった！という

声が毎年聞こえてきます。

全国PTA九州ブロック佐賀大会 SAGAアリーナ

原口＆向門、実行委員がんばりました！

市PTA主催レク大会

金立小チーム優勝！

金立に前方後円墳があるって、

知ってましたか？

審判や副審のお手伝い、

ありがとうございました！
銚子塚古墳

かるた大会


